



Freitag, 21. Mai 2021

Medienmitteilung – 117. Generalversammlung Beatushöhlen-Genossenschaft

Die Beatushöhlen-Genossenschaft informierte anlässlich der ordentlichen 117. Generalversammlung vom Freitag, 21. Mai 2021 über das Geschäftsjahr 2020.

Geschäftsjahr 2020

Wir blicken auf ein äusserst erfolgreiches Geschäftsjahr 2020 zurück. Trotz des dreimonatigen Lockdowns von Mitte März bis Mitte Juni, verzeichnete die Beatushöhlen-Genossenschaft in den restlichen Monaten 89'684 Besucher. Dies ist das zweitbeste Ergebnis in vergangenen 10 Jahren und entspricht einem Rückgang gegenüber dem Rekordwert aus dem Jahr 2019, von lediglich 14.3%. Ausschliesslich mit den Einnahmen aus den Eintritten wurde ein Umsatz von CHF 1.3 Millionen erwirtschaftet und der konsolidierte Betriebsertrag 2020 liegt mit CHF 1.9 Millionen nur 1.4% unter dem 5-Jahresvergleich. Die Pandemie hat auch die Beatushöhlen-Genossenschaft zur Kurzarbeit gezwungen. Die neue Erfahrung hat gezeigt, dass dank der Kurzarbeit sämtliche Stellen erhalten werden konnten. Durch den Fokus der Marketing-Aktivitäten auf den Schweizer Markt, konnte der Ausfall ausländischer Gäste im Berichtsjahr kompensiert werden. Der Gewinn der Genossenschaft beläuft sich auf CHF 72'700.-, gegenüber dem 5-Jahresvergleich ist das noch immer ein ansehnliches Plus von 46%. Auch der Cashflow konnte ungeachtet der Zwangspause in der Höhe von CHF 363'000.- gehalten werden.

Strategische Überprüfung

Im Rahmen der regelmässig stattfindenden Strategieüberprüfung, wurden die Weichen für die Zukunft neu gestellt. Anlässlich mehrerer Klausurtagungen wurden die strategische Stossrichtung sowie die Erfolgspositionen geschärft und die Geschäftsfelder überprüft. Im Hinblick der Transformation in den vergangenen Jahren und der bevorstehenden Totalanierung des Restaurants, entwickeln sich die St. Beatus-Höhlen schrittweise von einem Saison-, zu einem Ganzjahresbetrieb.

117 ordentliche Generalversammlung

An der 117. ordentlichen Generalversammlung der Beatushöhlen-Genossenschaft haben die Genossenschafter sämtliche Anträge der Verwaltung einstimmig angenommen.

Mutation in der Verwaltung

Michael Lüthi, der Präsident der Verwaltung hat Verena Moser für ihr prägendes Wirken für die Beatushöhlen während den letzten 16 Jahren gebührend geehrt und verabschiedet.

Als neues Mitglied der Verwaltung hat die Generalversammlung Frau Elke Vollmer-Grossniklaus aus Beatenberg einstimmig gewählt.

Gemäss Statuten fanden ebenfalls Wiederwahlen bei den restlichen Verwaltungsmitgliedern statt. Michael Lüthi wurde als Präsident der Verwaltung für eine weitere Amtsdauer von 4 Jahren bestätigt. Weiter wurden Jürg Lehmann, Bastian Hofmann, Stefanie Jorns und Harald Walker ebenfalls für eine weitere Amtsdauer von 4 Jahren bestätigt.

Ausblick 2021

NEU: Höhlenmuseum & Beatus-Shop

Besuchen Sie unseren neuen Beatus-Shop im Höhlenmuseum (im Eintrittspreis der St. Beatus-Höhlen inbegriffen) mit einem vielfältigen Angebot an regionalen Produkten. Sei es etwas feines zum Essen, wie Justistaler Alpkäse oder Trockenwürste aus der Region oder etwas zu Trinken, wie z.B. die Schnäpse von Eigerwasser. Oder wie wäre es mit etwas schönem handgeschitzten von Trauffer Holzspielwaren...? Wir haben das passende für Jedermann!



NEU: Ausblick Events Saison 2021 „Sunset Caves“

Aufgrund der hohen Nachfrage im vergangenen Jahr wird auch in dieser Saison für Feierabendgeniesser unter dem Motto „Sunset Caves“ wieder etwas geboten – Die St. Beatus-Höhlen sind zwischen Juli und September jeweils am Donnerstagabend durchgehend abends geöffnet. Attraktive kulinarische Angebote in Kombination mit dem Höhleneintritt warten auf Sie!

Daten: Jeden Donnerstagabend vom 01.07 bis 30.09.2021

Ausblick Events Saison 2021 „La Tavolata mit Roberto Brigante“

Die in den letzten Jahren eingeführte "La Tavolata" mit langen Tischen voller köstlich duftender Töpfe und Platten sowie der Musikbegleitung durch den Cantautore Roberto Brigante hat sich nach kurzer Zeit zum erfolgreichen Event etabliert. Auch in diesem Jahr finden diese Events wieder jeweils am ersten Freitag des Monats von Juli bis Oktober statt. – Sichern Sie sich frühzeitig ihren Platz für den Kurztrip nach Italien!

Daten: jeweils freitags, 02.07 / 23.07 / 06.08 / 20.08 / 03.09.2021

Ausblick Events Saison 2020/21 „Exklusives Candle-light Höhlenraclette“

Erleben Sie im Winter ein Raclette oder Fondue der besonderen Art. Ob alleine oder als geschlossene Gesellschaft, wir haben den richtigen Käse. Die verschiedenen Rundumpakete, lassen kaum Wünsche offen. Lassen Sie sich verzaubern und tauchen Sie ein in eine andere Welt. Ein Kerzenmeer erleuchtet unsere Raclette-Grotte und erwärmt alle Sinne. Geniessen Sie im Innern der St. Beatus-Höhlen unser exklusives Höhlenraclette im speziellen Ambiente. Dabei wählen Sie zwischen eine Outdoor-Variante, wobei warm eingewickelt Ihr Fondue oder Raclette bei Kerzenschein und dem Knistern der Feuerschalen auf der Terrasse geniessen oder einem urchigen Abend in unserem stimmigen Restaurant.

Daten 2021: 06.11 / 04.12

Restaurant St. Beatus-Höhlen 2.0

Das bestehende Restaurant entspricht in der heutigen Form nicht mehr den Kundenbedürfnissen, soll baulich saniert, betrieblich optimiert und optisch aufgewertet werden. Durch die mehrfachen An- und Umbauten ist der Grundriss verwickelt, die Raumhöhe niedrig und die Bodenniveaus unterschiedlich. Die St. Beatus-Höhlen wandeln sich Schritt für Schritt vom Saisonalen-, zum Ganzjahresbetrieb. Um dieses Ziel zu erreichen, wurde an der Generalversammlung ein Kredit von CHF 2.5 Mio. zur Sanierung des Restaurants genehmigt. Ein bewilligtes Bauprojekt liegt vor und die Verantwortlichen haben mit der Planungsphase begonnen. Baubeginn ist voraussichtlich im Oktober 2021. Die Eröffnung ist auf Saisonbeginn 2022 vorgesehen.

Kontakt: Marc Schneider, Leiter Marketing | Stellvertretender Geschäftsleiter

Beatushöhlen-Genossenschaft | M +41 79 894 56 02 | marc.schneider@beatushoehlen.ch